
Pièces 10 Pièces

Superficie 400 m²

Référence 84330733

Prix 1 750 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Grasse,  proche  du  centre-ville  et  du  village  de  Cabris.  Située  dans  un  domaine

fermé et sécurisé, splendide villa d'environ 400 m² sur 4 niveaux desservis par un

ascenseur, la villa est édifiée sur un terrain d'environ 1 500 m².Chaque pièce ainsi

que les terrasses offrent une vue panoramique sur les collines, l'Esterel et la mer.La

villa  comprend une  belle  entrée  donnant  sur  une  grande pièce  à  vivre  lumineuse,

cuisine  ouverte  et  équipée.Une  chambre  maître  avec  dressing,  salle  de  bains

ouverte  et  terrasse  privative,  4  autres  chambres  en  suite  dont  une

indépendante.Egalement, un appartement de ...

Grasse, close to the city center of Grasse and the village of Cabris. Located on a

closed and secure domain, stunning villa of approx 400 sq.m on 4 levels served by

an elevator and build on a plot of land of approx 1 500 sq.m.All the rooms and the

terraces  offer  a  panoramic  view on  the  hills,  l'Esterel  and  sea.The  villa  includes  a

beautiful entrance open into a large and luminous living room, equipped and open

kitchen.Master  bedroom  ensuite  with  dressing,  bathroom  open  and  private

terrace.4  others  bedrooms  ensuite  which  one  is  independent.An  independent

apartment about approx 60 sq.m.Superb ...

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES
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